

Afectará finanzas menor venta de crudo

Diana Gante y Adriana Arcos

Cd. de México, México (04 abril 2024).- El recorte a la exportación petrolera que pretende Pemex afectará las finanzas públicas del País, aseguró Ramses Pech, socio de Caraiva y Asociados.

"Se perderá una cantidad importante de recursos provenientes de la exportación de petróleo, que afectarán los ingresos", aseguró en entrevista.

Añadió que en los Pre-Criterios Generales de Política Económica se había considerado un volumen de exportación promedio de 900 mil barriles diarios, y no hay claridad del origen de los recursos que falten.

Un ejercicio realizado por REFORMA arroja que si Pemex mantuviera desde abril el recorte de exportación de 46 por ciento, dejaría de obtener alrededor de 11 mil millones de dólares considerando un precio del crudo de 80 dólares por barril y hasta 14 mil millones si el precio es de 100 dólares, como algunos expertos prevén.

Sólo el recorte de abril implicaría entre mil 36 millones y mil 296 millones de dólares, a un precio de 80 y 100 dólares por barril, en ese orden.

Ayer, el Brent avanzó 0.60 por ciento y cerró en 89.45 dólares por barril.

REFORMA publicó este miércoles que, según un reporte al que Reuters tuvo acceso, Pemex contempla reducir más de 40 por ciento de las exportaciones de petróleo en abril, para utilizarlo en la nueva refinería Olmeca.

Pemex ha sido consultada, pero ha declinado hacer comentarios.

Copyright © 1/2 Grupo Reforma Servicio Informativo

ESTA NOTA PUEDES ENCONTRARLA EN:

<https://www.reforma.com/afectara-finanzas-menor-venta-de-crudo/ar2784172>

Fecha de publicación: 04 abril 2024